

PlantaDoce.

Público

Castilla y León saca a concurso la construcción de un centro de salud en Palencia por 5,6 millones

El proyecto en cuestión supone que la zona básica de salud disponga de un emplazamiento de 3.483 metros cuadrados, frente a los 1.238 metros cuadrados que tiene el edificio actual.

A. E.
19 ene 2022 - 04:58



Castilla y León levantará otro centro sanitario en la provincia de Palencia. El Gobierno autonómico ha sacado a concurso la construcción de un nuevo centro de salud en Aguilar de Campóo por 5,6 millones de euros (IVA incluido), según se desprende del perfil del contratante regional.

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/castilla-y-leon-saca-a-concurso-la-construccion-de-un-centro-de-salud-en-palencia-por-56-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El proyecto en cuestión tiene un plazo de ejecución de 19 meses desde que se produce la firma del contrato y supondrá que la zona básica de salud disponga de un emplazamiento de 3.483 metros cuadrados, frente a los 1.238 metros cuadrados que tiene el edificio actual.

El nuevo centro dispondrá de un total de 111 espacios, frente a los treinta actuales, casi triplicando su superficie actual, de acuerdo con la información recogida en los pliegos del contrato.

Castilla y León pondrá en marcha este nuevo centro de salud en 2023

Respecto a la zona de consultas, esta pasará de catorce espacios a 29 espacios, incluidas siete consultas de medicina de familia y comunitaria, siete de enfermería de la misma especialidad, diez consultas polivalentes, una para pediatría, una sala técnica y curas o una sala de procedimientos técnicos.

El área de extracciones y radiodiagnóstico dispondrá de una sala para rayos X, dos boxes, zona de extracciones, así como sala de control. La unidad de apoyo administrativo pasará de tres espacios a siete, incluido el despacho de trabajo social. La zona de atención continuada (PAC) es una de las que más notará una mejora, puesto que pasará de tres a catorce espacios, incluidas tres consultas, una sala polivalente, sala de curas y cuatro dormitorios con aseo.

Por otra parte, **el nuevo centro de salud de Aguilar de Campóo albergará una consulta de matrona** con vestidor y vestuario adaptado con aseo y ducha propios, así como una sala de usos múltiples. El área de rehabilitación también crece, pasando de dos espacios a nueve, con consulta de fisioterapia, sala de cinesiterapia y mecanoterapia, tres boxes y vestuarios.

PlantaDoce.

La unidad de salud bucodental incrementa su capacidad de uno a seis espacios, con una consulta de odontólogo, un gabinete para higienista o una sala de compresores. La zona de servicios contará con un total de quince espacios, entre los que se encontrará una sala de lactancia materna, los almacenes, vestuarios de personal, aseos públicos y garaje.